

IdéeSport News

Am Jubiläum läuft's rund

21/11/2019

Am vergangenen Wochenende feierte die Stiftung IdéeSport ihr 20-jähriges Bestehen. Im MidnightSports Olten wurde dies kräftig mit HotDogs und Bubble Soccer-Bällen gefeiert.



Jubiläum

Über uns

Programme

Un



Der Höhepunkt der Jubiläumssaison von IdéeSport wurde am Wochenende vom 16. & 17. November erreicht. Schweizweit organisierte IdéeSport in den 161 Standorten unterhaltsame Spezialveranstaltungen. Im MidnightSports Olten zelebrierten die Jugendlichen gemeinsam mit leckeren Hotdogs und Bubble Soccer Bällen des Jugendwerk Olten dieses Highlight. Wir freuen uns sehr über die gute Zusammenarbeit mit Fränzi Schneeberger und Hannes Keller des Jugendwerk. So mancher Ball-Crash ereignete sich am Samstagabend in der Giroud-Olma Turnhalle. Mit 75 Teilnehmenden war das MidnightSports gut besucht. Der Projektleiter Johannes Kaltofen freut sich auf weitere tolle Veranstaltungen in der Saison 2019/20.

[Hier](#) finden Sie ein kurzes Interview mit Fränzi Schneeberger.

Sie möchten mehr über das Jubiläum von IdéeSport erfahren? Dann lesen Sie [hier](#) weiter.